

Colapso impactante: un hotel de diez pisos se desploma en Argentina

General



Publicada el: 29/10/24	Visitas: 97
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 54	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/colapso-impactante-un-hotel-de-diez-pisos-se-desploma-en-argentina_6723.php



General

Colapso impactante: un hotel de diez pisos se desploma en Argentina

Desastre en la vecina orilla: un hotel de diez pisos se derrumba en pleno corazón de Argentina.

Tragedia en Villa Gesell: Derrumbe de un Apart Hotel

Los bomberos continúan la búsqueda de víctimas entre los escombros de un hotel derrumbado en Villa Gesell. Se trata del Apart Hotel Duovnik, cuya construcción se realizó parcialmente de manera clandestina. La policía ha iniciado una investigación que involucra a arquitectos, obreros y un capataz de la obra.

Detalles del incidente

El desmoronamiento del edificio de diez pisos ocurrió a primera hora de este martes en la ciudad bonaerense de Villa Gesell, afectando también a un inmueble colindante. Según el ministro de Seguridad de la provincia de Buenos Aires, Javier Alonso, al menos una persona ha perdido la vida. Los bomberos han logrado rescatar a una mujer, quien fue asistida en el lugar con oxígeno.

Desaparecidos y la investigación

Actualmente, se estima que alrededor de diez personas están desaparecidas, aunque no se cuenta con información precisa al respecto, según lo señalado por el intendente local, Gustavo Barreras. El caso está siendo investigado como un estrago culposo, y hasta el momento hay tres personas demoradas bajo la supervisión de la fiscal Verónica Zamboni. Entre ellos se encuentran el capataz y dos obreros involucrados en las labores de refacción del edificio.

Obra clandestina

El Apart Hotel Duovnik era objeto de una obra que se estaba ejecutando de manera clandestina, sin la debida autorización. La municipalidad de Villa Gesell indicó que, según cálculos preliminares, entre siete y nueve personas se encontraban en el hotel al momento del derrumbe, incluyendo trabajadores de la obra. Además, se destacó que esta obra había sido paralizada por el municipio en agosto de este año debido a irregularidades. La situación continúa en desarrollo, pendientes de más actualizaciones sobre la búsqueda y la investigación correspondiente.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

COLAPSO IMPACTANTE: UN HOTEL DE DIEZ PISOS SE DESPLOMA EN ARGENTINA

Colapso impactante un hotel de diez pisos se desploma en argentina

Tags

clandestina, derrumba, obreros, capataz, duovnik, personas, edificio, momento, argentina, bomberos, desastre, derrumbe

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *Colapso de un hotel deja desaparecidos y un intenso operativo de 80 personas en la remoción de escombros*
- 4.0 *** *Tragedia en Villa Gesell: un edificio colapsa dejando una víctima fatal y múltiples personas desaparecidas*
- 4.0 *** *La historia del emblemático hotel "Tropicana" y su impactante demolición en Las Vegas*
- 4.5 *** *La economía palestina se encuentra en una situación crítica: el Pib se desploma un 32% debido a la agresión israelí*
- 5.0 *** *Tragedia en el barrio Reducto: un hombre de 61 años pierde la vida en un incendio en su apartamento y 14 personas sufren intoxicación*
- 4.5 *** *Lacalle Pou visitó las instalaciones en construcción del renovado "San Rafael"*
- 4.1 *** *Indagan a empleada de un hotel en Punta del Este por realizar una falsa amenaza de bomba en su lugar de trabajo*
- 4.7 *** *El padre de Liam Payne aterriza en Argentina y rinde homenaje en*

el altar dedicado a su hijo frente al hotel donde lamentablemente falleció

3.6 * *Sustracción de bicicletas en un edificio del barrio Cordón: los ladrones quedaron registrados por las cámaras de seguridad*

3.6 * *Valientes bomberos lograron salvar a dos individuos que quedaron atrapados en un voraz incendio en un edificio en plena construcción*

Comentarios

Liliana Fonseca

29-10-24 03:12

que terrible lo que pasó en Villa Gesell, no se puede permitir que sigan ocurriendo estas tragedias por la falta de control en las obras. hay que investigar a fondo y asegurar que los responsables paguen por esto. la seguridad es lo primero, no se puede jugar con la vida de la gente

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024